



## Zum Geleit

Der Freiwilligen Feuerwehr des Marktes Mooskirchen zum 90jährigen Jubelfest ein herzliches „Gut Heil“ zu wünschen, kommt mir aus vollem Herzen.

90 Jahre Feuerwehr in einem doch relativ kleinen Ort wie Mooskirchen ist ein Beweis dafür, daß Kameradschaft und Zusammenstehen über Jahrzehnte hinweg zum Wohle der Allgemeinheit Früchte tragen.

Wenn man sich überlegt, daß die Freiwillige Feuerwehr am 6. Jänner 1887 gegründet wurde und noch heute als schlagkräftige Wehr jederzeit zum Einsatz bereit ist, dann kann man feststellen, daß sie mit dem Fortschritt mithalten konnte.

Ein Tanklöschwagen, Kleinfunkgeräte, ein Land-Rover-Geländewagen, Schlammpumpe, Atemschutzgeräte, ein neues Rüsthaus mit Sirene, um nur einige technische Ausrüstungen anzuführen, vervollkommen das Bild einer der bestausgerüsteten Wehren des Abschnittes III. Diese Geräte sind nicht nur durch Subventionen, sondern auch durch die große Opferbereitschaft der Wehr – durch Sammlungen wurden über eineinhalb Millionen Schilling aufgetrieben – angeschafft worden.

Abschließend darf der Freiwilligen Feuerwehr Mooskirchen auch für die kommenden Jahrzehnte alles Gute gewünscht werden, recht viele Übungen und möglichst wenig Einsätze.

Gut Heil!

Wirkl. Hofrat DR. LUITPOLD POPPMEIER

Bezirkshauptmann